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Se acercaron a Jesús unos fariseos y le preguntaron, para ponerlo a prueba: «¿Es lícito a un 

hombre repudiar a su mujer por cualquier motivo?». Él les respondió: «¿No habéis leído que 

el Creador, en el principio, los creó hombre y mujer, y dijo: “Por eso dejará el hombre a su 

padre y a su madre, y se unirá a su mujer, y serán los dos una sola carne”? De modo que ya 

no son dos, sino una sola carne. Pues lo que Dios ha unido, que no lo separe el hombre». 

Ellos insistieron: «¿Y por qué mandó Moisés darle acta de divorcio y repudiarla?». 8

Él les contestó: «Por la dureza de vuestro corazón os permitió Moisés repudiar a vuestras 

mujeres; pero, al principio, no era así. Pero yo os digo que, si uno repudia a su mujer —no 

hablo de unión ilegítima— y se casa con otra, comete adulterio». Los discípulos le replicaron: 

«Si esa es la situación del hombre con la mujer, no trae cuenta casarse». Pero él les dijo: «No 

todos entienden esto, solo los que han recibido ese don. Hay eunucos que salieron así del 

vientre de su madre, a otros los hicieron los hombres, y hay quienes se hacen eunucos ellos 

mismos por el reino de los cielos. El que pueda entender, entienda».(Mt 19,3-12)

Jesús se muestra más exigente que Moisés con respecto a la fidelidad en el matrimonio;

tanto que hasta los discípulos comentan sus palabras afirmando que no conviene

casarse. Por ningún motivo está permitido separar lo que Dios ha unido. Esto es así

porque el amor no es un sentimiento; es, en primer lugar, un acto de voluntad que debe

ser guiado e iluminado por la verdad. Con las solas fuerzas humanas es difícil

permanecer fieles a las promesas matrimoniales para toda la vida; sin embargo, con la

ayuda indispensable de la Gracia y confiando en Jesús que nos ha amado primero,

podemos tener éxito donde humanamente estaríamos destinados a caer. ¿Has
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entendido que sin la ayuda de Dios no puedes hacer nada bien? ¿Estás convencido de

que cuando Jesús dijo que el divorcio nunca es lícito no estaba bromeando?


